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学院党委副书记徐国庆到我处调研

3 月 1 日，学院党委副书记徐国庆同志到清镇校区悦知

楼学生处进行调研并召开座谈会，学生处处长代梅和部分工

作人员参加了此次会议。

会上，徐书记说道，新学期是新的开始，要尽快恢复十

足的工作状态，学生工作事关全校学生安全管理、心理健康

教育、学生档案管理、评优评先和资助等方面，都是直面学

生，要本着“一切为了学生，为了一切学生”的服务态度投

身到岗位当中。

随后，徐书记就心理健康教育和学生事务中心发展提出

了几点要求：一是要针对心里存在问题的学生建立“一生一

档”；二是要开通校园咨询热线；三是积极开展摸排工作，

对存在问题的学生及时进行研判，若出现不配合、病情严重

等问题要及时上报处理；四是事务中心在收发文件时要做好

登记，并对事务中心的物品随时检查。
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徐书记还重点强调了学院国旗护卫队和预征班管理，要

求抓好两支队伍的建设，并充分发挥两支队伍的作用，让他

们“召之即来，来之能战，战之必胜”。徐书记提出，本学

期要继续开展升旗仪式，并且让各系部至少参加一次，用升

旗仪式的方式让学生感受爱国主义教育，并传达了预征班管

理的“六个不”。


